
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse, erinnerte, dass in der letzten Ausschusssitzung ein Zuschuss 
für ein inklusives Sportfest bewilligt worden sei. Die Schülerinnen und Schüler hätten sich sehr 
gefreut und Dankesbriefe und Bilder geschickt.   
 
 
Anträge lagen nicht vor. Anfragen wurden nicht gestellt. 
 


